

kewarisan Islam. Dalam bab II, suatu pengalihan harta kepada orang lain dinamakan kewarisan dengan syarat pewaris meninggal dunia.

Selain tidak memenuhi syarat sebagai kewarisan Islam, praktek pembagian sebelum pewaris meninggal dunia juga bertentangan dengan asas semata akibat kematian pada Bab II. Asas semata-mata akibat kematian mengandung pengertian bahwa harta seseorang tidak dapat beralih kepada orang lain dengan nama waris selama pemilik harta masih hidup.

Selain waktu pembagian warisan dilakukan sebelum pewaris (orang tua) meninggal dunia, dilakukan juga setelah salah satu pewaris (orang tua) meninggal dunia. Hal ini sesuai dengan hukum kewarisan Islam, karena dalam pandangan hukum kewarisan Islam pembagian warisan harus dilakukan setelah salah satu orang tua (pewaris) meninggal dunia. Oleh karena itu, ketika salah satu orang tua (pewaris) masih hidup, semua harta dikuasai oleh orang tua tersebut, agar tetap terjalinnya kerukunan dan kedamaian antara anak-anak dan salah satu orang tua (pewaris).

Selain pembagian waris tersebut di atas, harta waris dibagikan setelah kedua orang tua (pewaris) meninggal dunia. Hal ini bertentangan dengan hukum kewarisan Islam. Pembagian harta warisan yang ditunda-tunda terjadi pada masyarakat Semambung, untuk menyekolahkan anak yatim dan biaya anak lajang merupakan suatu alasan yang banyak terjadi dalam masyarakat. Akan tetapi, dalam kewarisan Islam pembagian warisan tetap harus dilaksanakan agar ahli waris mengetahui haknya.

Adapun ahli waris yang sekolah dan belum menikah, belum dapat bertindak atas harta. Harta warisan bagiannya dapat digunakan untuk pendidikan dan biaya perkawinan. Dalam hal ini, saudara tertua dan dapat mengelola harta para ahli waris yang belum mampu bertindak terhadap harta. Kemudian mengembalikan harta itu, pada saat ahli waris dewasa dan telah cakap menggunakan hartanya.

Berdasarkan ketentuan di atas, pembagian waris tidak boleh ditunda-tunda, kecuali ada keadaan tertentu yang tidak memungkinkan. Misal ada ahli waris yang masih dalam kandungan atau tertawan, maka pembagian waris ditunda sementara hingga diketahui keadaannya.

Harta warisan merupakan milik para ahli waris, karena itu tidak boleh mengambil atau menahan harta milik orang lain. Penundaan pembagian harta waris dalam jangka waktu panjang, bahkan sampai pada keturunan berikutnya dapat memunculkan kecurigaan dan kebencian para ahli waris, sehingga menimbulkan tidak harmonis di antara keluarga.

2. Analisis terhadap pewaris, ahli waris dan bagiannya.

Ahli waris dalam kewarisan masyarakat Semambung seperti dijabarkan pada Bab III adalah ayah, ibu, anak laki-laki dan anak perempuan. Namun dalam prakteknya, pembagian warisannya menurut tanggal lahir ahli waris yang baik, sehingga anak bisa memahjubkan kedua orangtuanya. Ketentuan di atas tidak sesuai dengan hukum kewarisan Islam. Semua ahli

